

20160212_YoSono ... « lo sono » en italien, ça veut dire « je suis » ... comme « I am » en Anglais ... pourtant je vais pas écrire une chanson sur les rappeurs de marseille ... ni sur moi ... mais sur la peur « d'être » Comme des millions de gens on dit « je suis charly » après qu'un malheur ait

frappé ... Moi je suis dit **« je suis »** ... Chanson pour Yo

Ecrire des chansons, les chanter d'avant les gens

C'est une consécration, ça fait rêver Maman

Ya des mots qu'on peut dire pour calmer certains maux

Mais ya des maux trop pires qui ne trouvent aucun mot

Refrain :

Je suis tout seul devant un clavier triste et je sais pas comment

Ecrire quelques paroles pour consoler un pote profond dans le tourment

Il est seul dans ses larmes, se réveille dans la nuit, se retourne et se ment

Je suis seul face à lui, sur un clavier ami, chui à lui un moment

Je suis

Quand on est bien peinard et que tout tourne rond

On est des vrais veinards, on chante des chansons

Mais lorsque vienn'nt la merde, la misère ou l'ennui

On regarde dans l'herbe, on pleure et on écrit

Refrain :

Je suis tout seul devant un clavier triste et je sais pas comment

Ecrire quelques paroles pour consoler un pote profond dans le tourment

Il est seul dans ses larmes, se réveille dans la nuit, se retourne et se ment

Je suis seul face à lui, sur un clavier ami, chui à lui un moment

Je suis